

El Comité Municipal del PSOE da el visto bueno al informe de gestión de Castejón

Escrito por PSOE. 21 de abril de 2017, viernes.



El Comité Municipal del PSOE aprobó ayer por unanimidad el informe de gestión que presentó la secretaria general, Ana Belén Castejón. Además, se dio el visto bueno a la incorporación de Alejandra Pardo y Pedro Emilio Conesa como portavoz y viceportavoz de la Comisión Ejecutiva Municipal, a la que también se suman Víctor Martínez, Lourdes Retuerto, Cristian Peña y Manuel Mora.

En su informe de gestión, la secretaria general recordó que hace más de un año el Comité Municipal se propuso ampliar la base electoral del Partido Socialista en Cartagena hacia la izquierda y hacia el centro. “Pusimos en marcha una estrategia para reagrupar y reforzar el polo de centro izquierda en Cartagena y, como se pudo comprobar en las elecciones generales de junio de 2016, cuando recuperamos la segunda posición como partido más votado en Cartagena, la estrategia dio resultado a corto plazo y, lo que es más importante, estoy

convencida de que dará resultado a medio y largo plazo”, indicó Castejón.

Asimismo, señaló que en el último año se ha logrado que el último candidato de UPyD milite en el PSOE de Cartagena; que SPCT esté inactivo y que se mantenga muy buena relación con exdirigentes de otros partidos de izquierda. “Es bueno que todas nuestras agrupaciones crezcan porque es bueno para nuestra organización, nos da músculo y presencia en diferentes sectores de la sociedad”, precisó Ana Belén Castejón.

Por otra parte, la secretaria general recordó que en el último año el Partido Socialista de Cartagena ha llevado a cabo diversas iniciativas para acabar con la corrupción, proteger el Mar Menor, reclamar al Gobierno regional mayor inversión para el municipio e impulsar políticas progresistas como la apertura de comedores escolares, la puesta en marcha de nuevas oficinas de información administrativa en los barrios y el acercamiento de la cultura a las zonas más desfavorecidas.

Por otra parte, el Comité Municipal aprobó la incorporación a la Comisión Ejecutiva Municipal de Víctor Martínez, Lourdes Retuerto, Cristian Peña y Manuel Mora, con el objetivo de hacer frente a los dos próximos años, en los que el Partido Socialista asumirá la alcaldía de Cartagena.

- Retos para los dos próximos años

La elaboración de un Plan Estratégico de Cartagena que marque las líneas maestras para el desarrollo del municipio es una de las prioridades que se han fijado los socialistas cartageneros. Es este sentido, el PSOE va a impulsar un proceso de participación ciudadana para que todos los sectores sociales participen en la elaboración del nuevo Plan General de Ordenación Urbana, como documento de referencia para el desarrollo sostenible y equilibrado de nuestro municipio.

La creación de empleo y el apoyo a la pequeña y mediana empresa son otras de las actuaciones que el Partido Socialista quiere potenciar, de ahí el refuerzo en el Área de Economía y Empleo con nuevas incorporaciones dentro de la Comisión Ejecutiva Municipal.

Además, se plantearon nuevos retos de cara al futuro como la organización de un calendario de actividades o la puesta en marcha de una oficina de información a los afiliados y a los ciudadanos.